

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Doble reconocimiento para Alfa Romeo por la revista alemana Auto, Motor und Sport

Alfa Romeo vuelve a ser noticia en un medio de origen alemán, ubicando a sus productos como los mejores en su categoría

- Los lectores de la revista especializada alemana y sus revistas asociadas internacionales eligieron a Alfa Romeo Stelvio y Alfa Romeo Giulia como Best Car en sus respectivas categorías
- Tercera victoria consecutiva para Alfa Romeo Giulia en estos premios

February 6, 2019, Ciudad de México - Alfa Romeo Stelvio y Alfa Romeo Giulia continúan sumando premios internacionales a su larga lista de reconocimientos. Ambos vehículos han alcanzado posiciones de privilegio en los premios Best Cars votados por los lectores de la revista Auto, Motor und Sport, de origen alemán.

En la encuesta realizada simultáneamente en 17 países europeos, Alfa Romeo Giulia ha ganado la categoría Clase Media de Importación por tercera vez consecutiva. En la competencia por el título de Best Car, Alfa Romeo Giulia no solo ha obtenido el 20,8% de los votos, sino que su versión Quadrifoglio también lo ha convertido en uno de los vehículos con mayor peso entre los 31 candidatos de la categoría *Clase Media*.

Alfa Romeo Stelvio ganó el primer lugar en el concurso Best Cars en la categoría de SUV/Todoterreno Grande, destacando frente a 56 rivales de producción alemana e internacional. Alfa Romeo Giulietta ocupó el segundo lugar en la categoría *Clase Media de Importación*.

En su edición 43, el concurso Best Cars se ha llevado a cabo simultáneamente en 17 países para el año modelo 2019. Los lectores votaron por sus vehículos favoritos entre una selección de 385 modelos en 11 categorías, incluidos los autos importados.

"Esta es la tercera victoria consecutiva para Alfa Romeo Giulia en los premios Best Cars, otorgados por lectores, que sirve para demostrar la gran popularidad mundial de nuestro sedán mediano. También estamos muy orgullosos del éxito del Alfa Romeo Stelvio en la importante categoría de SUV/Todoterreno Grande, especialmente ante unos rivales tan fuertes.", señaló Rebecca Reineremann, Directora de Mercadotecnia de Alfa Romeo y Jeep en la ceremonia de entrega de premios en Stuttgart. "Estos nuevos premios de Auto, Motor und Sport y de sus revistas asociadas no son solo un testimonio de nuestra estrategia de modelo y nuestros altos estándares de calidad; para nosotros, el éxito en la votación Best Cars nos inspirará a seguir ofreciendo vehículos al enorme número de entusiastas internacionales de la marca Alfa Romeo. Vehículos que garantizan un placer de conducción incomparable con soluciones innovadoras, diseño emblemático italiano y altas prestaciones.", concluyó.

Acerca de Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio

Fabricado en la planta Cassino en Italia, Stelvio es la prueba de que Alfa Romeo ha conseguido el equilibrio perfecto entre ingeniería y emoción. Como resultado, brinda a los amantes de la conducción el primer SUV en la historia de la marca, un crossover mediano de alta gama que destaca en uno de los segmentos más grandes y de mayor crecimiento a nivel mundial.

Alfa Romeo Stelvio Quadrifoglio Verde es el vehículo más rápido de su clase en la pista y el resultado de más de cien años de innovación, pasión e ingeniería de clase mundial. Un poderoso motor V6 bi-turbo de 2.9 litros, totalmente hecho en aluminio y derivado de Ferrari, es el corazón del primer SUV de Alfa Romeo con 505 caballos de fuerza y 443 lb-pie de torque.

Dotado de una configuración técnica líder en su clase y distribución de peso perfecta del 50/50, Stelvio Quadrifoglio

Verde incorpora el sistema de tracción total a las cuatro ruedas Q4. Stelvio Quadrifoglio Verde equipa la innovadora Suspensión Activa Alfa y el selector de modos de conducción Alfa DNA Pro 2.0, disponible con modo Race. Alfa Romeo Stelvio obtuvo 5 Estrellas en Seguridad de Euro NCAP, máxima calificación otorgada por la prestigiosa institución en el continente europeo, con un resultado del 97% en protección de los ocupantes adultos.

Acerca de Alfa Romeo Giulia Quadrifoglio

Giulia representó el primero de una serie de productos que guían a Alfa Romeo a una nueva era. La nueva arquitectura de tracción trasera de Alfa Romeo Giulia combina materiales ligeros y vanguardistas con potentes motores, entre los que se encuentra el V-6 biturbo de 2.9 litros, derivado de Ferrari, que desarrolla 505 caballos de fuerza acoplado a una transmisión automática de 8 velocidades, que en modo de manejo Race permite realizar los cambios en solo 150 milisegundos.

La versión Quadrifoglio hace historia. Es un modelo que marca una clara diferencia en varias categorías dentro de su segmento. Es simplemente el mejor en potencia y aceleración gracias a los 505 caballos de fuerza de su motor V-6 que le permiten escalar de 0 a 100 km/h en 3.8 segundos. Es best-in-class en relación peso-potencia, con una extraordinaria diferencia de 3.5 kg/hp. Giulia desarrolla una velocidad máxima de 307 km/h, el mejor en su clase. En seguridad, Giulia ha conquistado 5 estrellas por parte de Euro NCAP, con el 98% de aprobación en pruebas de protección de ocupantes adultos, algo nunca antes alcanzado por un vehículo en la historia del organismo europeo.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>